

CURRICULUM VITAE

JUAN MANUEL GARCIA MONTAÑO
TENIENTE GENERAL
DIRECTOR GENERAL DE ARMAMENTO Y MATERIAL



Nacido en los Santos de Maimona (Badajoz) en 1954 y fue promovido al empleo de Teniente de Caballería en 1976. Entre sus destinos posteriores se incluyen: el Centro de Instrucción de Reclutas nº 8 en Rabasa (Alicante), el Regimiento de Caballería Acorazado Alcántara 10 de Melilla, el Regimiento de Caballería Ligero Acorazado Villaviciosa en Retamares (Madrid), el Centro Regional de Psicología (Madrid), la Escuela de Estado Mayor dentro del Grupo de Táctica, el Estado Mayor del Ejército en el Mando Operativo Terrestre y en la División de Planes (Madrid) y en la División de Operaciones del Estado Mayor de EUROFOR en Florencia (Italia).

Ascendido a Coronel fue nombrado Jefe del Departamento de Misiones de Paz en la Escuela de Guerra del Ejército de Tierra (Madrid) y posteriormente Jefe del Regimiento de Caballería Ligero Acorazado España nº 11 (Zaragoza). Tras finalizar el mando es destinado al Estado Mayor Conjunto como Jefe de la Sección de Organización de la DIVESPLA (Madrid).

Ascendido a General de Brigada en febrero de 2008, es destinado a la Fuerza Terrestre del Ejército como Jefe de Estado Mayor de la misma.

Ascendido a General de División en septiembre de 2010, y en enero del 2011 es nombrado Subdirector General de Planificación y Programas de la Dirección General de Armamento y Material.

En septiembre de 2012 es nombrado Director General de Armamento y Material del Ministerio de Defensa.

Asciende a Teniente General en abril de 2013 continuando en su cargo de Director General de Armamento y Material.

Su formación profesional comprende, entre otros, los siguientes cursos y diplomas militares: Estado Mayor, Curso Superior para Oficiales de la OTAN (NADEFCOL), Diploma Superior de Psicología Militar, Profesor de Educación Física, Especialista en Carros de Combate, Curso de Cooperación Cívico-Militar y Jornadas de Liderazgo Creativo.

Posee también las siguientes titulaciones civiles: Licenciado y Doctor en Psicología por la UNED y Diplomado en Educación Física por el INEF.

Posee los idiomas reconocidos de inglés, francés e italiano

El General García Montaña ha participado en dos misiones de paz: Bosnia-Herzegovina en la Plana Mayor de la Agrupación Extremadura en 1994-95 y en Kosovo en el Cuartel General de PristinacomoJ-4 en2004.

Sus condecoraciones comprenden:

Gran Cruz, Cruz, Encomienda y Placa de de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo, Gran Cruz y seis (6) Cruces al Mérito Militar con distintivo Blanco, Medalla de Bronce de la Defensa Nacional de la República de Francia, Medalla de Mérito de Naciones Unidas, Medalla de EUROFOR, Medalla OTAN NO-ART.V (KFOR), y es Oficial de la Orden Nacional del Mérito de la República francesa.

Con fecha 31 de marzo de 2014 se le concede el Premio Teniente Coronel Fernando Primo de Rivera correspondiente al año 2014.

El General García Montaña y su mujer, María Dolores González Navarro, tienen tres hijos.

Julio 2017